
无论遇何问题宣告主已经得胜 

 

我给各位建议的是，第一是：无论遇到什么事情，你先宣告得胜了，这是非

常重要的。你无论遇到什么事情，甚至软弱、疲倦、什么忙啊，还有很多不好的

事，甚至是犯罪了，也是你先宣告说基督的身体，现在活着的不再是我，基督在

我里面活，只有我依靠祂的话，我的失败会带来七倍的成功！有这样的心，来就

是要宣告诗篇 47篇，诗篇 47篇所宣告的是上帝的永远的得胜！凡事上的一个得

胜了！我们圣民所会遇到的事必定万事互相效力的。所以各位跟我学习，也主教

导我们的，无论遇到什么事情我们的主是已经得胜了！这样的宣告！ 

 

然后下面很重要，特别我们哥林多后书第六章那里会得到智慧的，保罗他说

我似乎是诱惑人的，确实是诚实的；我似乎是不为人所知，但是确实是人人、众

人都知道的；我确实是好像忧愁，其实是常常快乐的；我确实是好像就要至于死，

但其实我是都活着的；我是被责打绝对不至于死。他说，好像他是很贫穷，但是

用我的贫穷来使许多人富有的；好像看起来我是什么都没有，但是呢？其实样样

都有的。各位，我讲的这个 paradox，前面是，的确是，你的现在现况、你的儿

女、你的工作、你的现在的钱财、你的学问、现在是这样，但是这个里面我们学

习上帝为我们所安排的，上帝的旨意的话，就像耶稣基督一样的学习。我们主耶

稣基督受试探的时候，祂也是跟我们一样的带着肉体一样的受试探，祂受试探的

时候，魔鬼撒旦常常试探主说：“祢把这个石头变成食物”。耶稣基督说人活着不

是单单依靠食物，要依靠上帝口里出来的话。 

 

所以呢，我们主耶稣基督，每次遇到那种的各样的事情，对不对？我们一个

人一辈子里面该要经历的事，主都会给我们安排的。各位绝对放心，必定是会够

的，足够的，你必定在地上的日子里面该要被精炼的，该要变成漂亮的，主都为

你预备。那么，这个过程里面明明是一个 paradox了，看起来人人都不太喜欢的

东西，对不对？好像没有、忧愁、死、责打、贫穷，好像这些，但是这个里面宣

告上帝得胜了！ 

 

节选摘录自 2016年 7月 31 日主日信息： 

(诗篇 47篇) 《你们要向神歌颂, 歌颂!》(诗篇与我-30) 

 

 


